

# 令和5年度 愛育会だより 第9号

令和2月3日(土)9時より、卒業式や入学式を前にして、側溝清掃・除草・窓掃除の奉仕作業が行われました。

運動場西側の溝の掃除や除草。遊具周辺の除草。体育館周辺の清掃や除草。正面玄関と校舎一階の窓掃除を実施しました。

体育館では、岩小愛育会事業部による「ミニ岩小まつり」(射的・輪なげコーナー等)岩出ヤンキースによる本格的な「ストラックアウトコーナー」の催しが実施され、子供達の楽しそうな声が響いていました。

奉仕作業はいつもの除草作業などに加え、4月に入学式もあるので体育館入り口や中庭の窓拭きをしていただきました。

寒い中、水を使っての作業でもあり、普段なかなか出来ない所の掃除でしたしクモの巣なども取る事も出来て大変綺麗になりました。

溝掃除、除草作業の方も手分けしていくつもスムーズに作業してくださり、こちらも大変綺麗になりました。後、草刈り機部隊の方々の服が、模様か!?とゆうくらいのくつき虫が身体中にひつついていたのが印象的でした。1年間でも最も寒い時期ですが、この日は天気も良く作業していると暑くなるほどの暖かさでした。

2時間の作業も無事に終了し、ご参加頂いた皆さまのご協力のおかげでとてもきれいなりました。

